

DPRD Pangkep Tetapkan Yusran Lalogau dan Rahman Assagaf sebagai Bupati dan Wakil Bupati Terpilih

HermanDjide - PANGKEP.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 10, 2025 - 21:33



DPRD Pangkep Tetapkan Yusran Lalogau dan Rahman Assagaf sebagai Bupati dan Wakil Bupati Terpilih

PANGKEP – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Pangkep menggelar sidang paripurna di Gedung A DPRD Pangkep pada Senin (10/2). Sidang ini membahas dua agenda penting terkait kepemimpinan daerah pasca-

Pilkada Serentak 2024.

Agenda pertama dalam sidang ini adalah pengumuman pengusulan pemberhentian Bupati dan Wakil Bupati Pangkep periode 2020-2024. Hal ini sesuai dengan ketentuan bahwa masa jabatan kepala daerah yang lama akan segera berakhir setelah adanya kepala daerah terpilih hasil Pilkada 2024.

Agenda kedua dalam sidang paripurna ini adalah pengusulan penetapan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep terpilih hasil Pilkada Serentak 2024. DPRD secara resmi menetapkan H. Muhammad Yusran Lalogau dan H. Rahman Assagaf sebagai bupati dan wakil bupati terpilih.

Sidang ini dipimpin oleh Ketua DPRD Pangkep, Haris Gani, serta dihadiri oleh Bupati Pangkep saat ini, Muhammad Yusran Lalogau, Wakil Bupati, Ketua TP PKK, anggota DPRD, Sekretaris Daerah (Sekda), unsur Forkopimda, dan pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

Dalam sambutannya, Ketua DPRD Pangkep, Haris Gani, menyampaikan bahwa sidang paripurna ini merupakan bagian dari mekanisme demokrasi yang harus dilalui sebelum pelantikan resmi pasangan kepala daerah terpilih. Ia juga mengapresiasi jalannya Pilkada yang berlangsung aman dan kondusif.

Bupati terpilih, Muhammad Yusran Lalogau, dalam keterangannya menyatakan rasa syukur atas kepercayaan yang kembali diberikan oleh masyarakat Pangkep. Ia berkomitmen untuk melanjutkan program-program pembangunan yang telah berjalan dan mempercepat realisasi visi-misi yang diusungnya bersama Rahman Assagaf.

Sementara itu, Wakil Bupati terpilih, Rahman Assagaf, juga menegaskan bahwa kepemimpinan mereka ke depan akan fokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, pembangunan infrastruktur, serta penguatan sektor ekonomi dan pendidikan di Pangkep.

Dengan penetapan ini, tahap selanjutnya adalah pelantikan resmi yang akan dilakukan dalam waktu dekat. Pemerintah daerah dan DPRD berharap proses transisi kepemimpinan berjalan lancar, sehingga roda pemerintahan dan pembangunan di Kabupaten Pangkep dapat terus berlanjut tanpa hambatan.

Masyarakat Pangkep pun menaruh harapan besar kepada pasangan Yusran Lalogau dan Rahman Assagaf untuk membawa daerah ini semakin maju. Dengan pengalaman dan komitmen yang dimiliki, mereka diharapkan mampu menjawab tantangan pembangunan di periode kepemimpinan yang baru. (Herman Djide)